



## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA



0611/2025

Ecatepec, Estado de México, 6 de junio de 2025

#### HIT DE ALERTA PERMITE A LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO ASEGURAR UN VEHÍCULO AL PARECER RELACIONADO CON UN ROBO A CASA HABITACIÓN

- *El sistema de Arcos Carreteros emitió una alerta luego de detectar el cruce del automotor sobre la carretera Lechería - Texcoco.*
- *El hecho delictivo se suscitó el pasado 30 de mayo de 2025 en el municipio de Huixquilucan.*

Cuidar del patrimonio de la población es una prioridad instruida en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, por tal motivo, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) aseguraron un vehículo al parecer vinculado en la comisión de un robo a casa habitación; en la acción se detuvo a un hombre para deslindar responsabilidades.

El pasado 30 de mayo se recibió una denuncia ciudadana al número nacional de emergencias 9-1-1, sobre el robo a un domicilio en el municipio de Huixquilucan, donde sustrajeron una camioneta de la marca Toyota modelo Avanza color gris, así como dinero en efectivo y diversas joyas, por lo que se generó una consigna de búsqueda de la unidad robada.

Durante la implementación de labores de la Estrategia Operativa Oriente, policías estatales recibieron un requerimiento por parte de personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para localizar el automotor, derivado de un hit de arcos carreteros.





## COMUNICACIÓN SOCIAL

### COMUNICADO DE PRENSA

Lo elementos en campo lo ubicaron cuando circulaba sobre la carretera Lechería - Texcoco, por lo que de inmediato dieron seguimiento y lo detuvieron en la calle Humo, en la colonia Jardines de Morelos, se solicitó al tripulante detenerse para una revisión apegada a los protocolos de actuación.

Tras cotejar con el Centro de Monitoreo de la entidad, que era el objetivo de búsqueda, detuvieron al conductor de nombre Juan "N" de 24 años de edad, quien después de conocer los derechos que la ley consagra a su favor, fue presentado ante el Agente del Ministerio Público correspondiente para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.

